

# Pinocho

y su  
aventura





# PINOCHO Y SU AVENTURA

Erase una vez Pinocho le pasó de crecer la mano y le empezó a crecer las piernas. Un dia por la tarde salió a jugar al fútbol con sus amigos como era Dialektual. Cuando se cansaron de jugar al fútbol se fueron a cenar al churrum. Mientras estaban cenando a uno de sus amigos se le ocurrió la idea de dar la vuelta al mundo, al principio parecía un poco absurda la idea. Pero a lo largo del tiempo después de mucha pensar, los amigos de Pinocho aceptaron la idea. Pero faltaba la respuesta de Pinocho que era la más importante timidamente dijo que si. Pero con una condición, que nos creáramos un canal de youtube y que fueramos documentando todo. Sus amigos dijeron que vale. A la mañana siguiente Pinocho y sus amigos quedaron para hacer una reunión sobre la vuelta al mundo. Lo 1º que hicieron fue crear un canal de youtube que se iba a llamar los colgados. Despues de la reunión hicieron un trailer para informar a la gente de que iban a dar la vuelta al mundo en 80 días. También fueron al MediaMarkt a comprar cámaras para grabar, lácterias portátiles etc... Despues de una semana de comprar todo lo necesario, emperaron a dar la vuelta al mundo. Su primer vuelo tenía de destino Manuecas. Su 1º video de la vuelta al mundo fue en el avión

en él que los amigos de Poncho se presentaron y decían el propósito que querían para la vuelta al mundo. Llegaron a la capital de Manises, Ralat y se hospedaron en el hotel. Nada más llegar a el hotel se fueron a los baños porque estaban comadizas. Después de 4 horas de reírse salieron a grabea las 20 ruinas en el que fueron a los plazas más famosas de Manises fueron a grabea a un puesto donde lucían magna negra y una de los amigos de Poncho se quería quitar el mal de ojo que tenía. Poncho le dijo a la del puesto que se le podía quitar el mal de ojo a su amiga, la señora elyo que sin problema. Empieza a hacer su bendición, cogió su pocima de veneno para quitar el mal de ojo y sin querer se le cayó la pocima, todo el veneno se expandió por todo el puesto, los amigos de Poncho y él estaban llenos de veneno, cuando quisieron sacarse todos estaban muertos. Cesarín Colomado este mío relato se ha acabado.